

VALEUR DES IMPORTATIONS TOTALES POUR LA CONSOMMATION
LOCALE, PAR PROVINCES, 1899 (Y COMPRIS LES
MONNAIES ET LINGOTS).

Provinces.	IMPORTATIONS TOTALES.		ARTICLES ENTRÉS POUR LA CONSOMMATION.			Droits perçus.
	Articles impo- sables.	Articles admis en franchise.	Articles impo- sables.	Articles admis en franchise.	Total.	
	§	§	§	§	§	§
Ontario.	35,254,558	25,053,499	35,169,521	25,035,173	60,204,694	9,460,276
Québec.	42,466,122	29,764,617	34,155,070	29,930,581	64,085,651	10,002,839
Nouvelle-Ecosse.	4,411,521	3,013,619	4,131,926	3,062,265	7,194,191	1,350,284
Nouveau-Brunswick. . . .	2,815,408	2,625,325	2,806,329	2,602,601	5,408,930	949,961
Manitoba.	3,960,166	1,735,549	3,999,430	1,724,686	5,724,116	1,140,052
Colombie-Britannique. . . .	7,050,168	1,637,053	6,773,512	1,673,920	8,447,432	2,111,322
Ile du Prince-Edouard. . . .	295,071	170,172	299,248	174,354	473,602	127,312
Les Territoires.	459,672	400,359	461,189	400,359	861,548	111,450
Territoire du Yukon. . . .	1,636,947	14,482	1,636,947	14,482	1,651,429	*480,723
Total.	98,349,633	64,414,675	89,433,172	64,618,421	154,051,593	25,734,229

*Y compris 838,385 de droits perçus dans le territoire du Yukon.

Les chiffres donnés dans le tableau précédent indiquent seulement les voies par lesquelles les marchandises entrent dans la Puissance et ne représentent en aucune façon la consommation de chacune des provinces. La province de Québec possède les principaux ports d'entrée par le Saint-Laurent, et Ontario les principaux ports d'entrés pour les marchandises venant des Etats-Unis, il est évident qu'une très grande partie des droits perçus est réellement payée par les autres provinces, et il est probable que la plus grande partie des droits perçus dans la province de Québec est réellement payée par la province d'Ontario. Les mêmes remarques s'appliquent également aux exportations. Des produits de l'Ile du Prince-Edouard sont transportés à la terre ferme et, de là, envoyés aux ports de la Nouvelle-Ecosse et du Nouveau-Brunswick, sont entrés comme étant exportés de ces provinces.

Le tableau suivant montre le progrès des importations des matières brutes depuis la Confédération :—